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Статья посвящена исследованию исторических корней конституционно-правовой ответствен-
ности должностных лиц в России (на примере российского законодательства XVIII — первой поло-
вины XIX в.). На основе анализа законодательства и архивных материалов определены характер-
ные признаки государственной политики, направленной на борьбу с должностными преступлениями 
в Российской империи, выявлены особенности соответствующей судебной практики в провинции.
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Th e article is devoted to the study of the historical roots of the constitutional legal responsibility of 
offi  cials in Russia (on the example of the Russian legislation in the XVIII — fi rst half of the XIX century). 
Based on the analysis of legislation and archival materials the characteristic signs of state policy that was 
aimed to combate offi  cial crimes in the Russian Empire are determined and features of relevant judicial 
practice in the province are revealed.
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